

Billet de Ma'zaddha

Je n'ai pas beaucoup de temps. Elle vient me chercher.

Nelrène m'a demandé de conserver cette épée. Elle m'a dit que je devais la donner à Anya pour qu'elle fasse ce qu'elle a à faire, mais Anya n'a pas voulu. Je vais peut-être m'en servir comme preuve. Syl la reconnaîtra.

C'est Muurine la responsable. C'est elle qui dit à Nelrène ce qu'il fallait faire. Si je ne suis pas dans les parages, j'espère que cette preuve suffira pour la dénoncer.

Et surtout, j'espère que je vivrai assez longtemps pour voir ça...